



香風



令和7年
6月24日 第4号
編集責任
校長 古川 志乃

[南中学校 学校教育目標]

「郷土を愛し、確かな学力を身につけ、未来を切り拓こうとする子どもの育成」

[中期的な教育目標]

- ① 一人ひとりが主体性をもち、学び合い高め合う生徒の育成
- ② 自他を尊重し、仲間と共に粘り強く取り組む生徒の育成

[本年度の重点目標]：

「なかまのことを考え、支え合う集団をめざし行動する生徒の育成」→「考動」



中体連の各種競技大会に向けて頑張っています！

6月21日(土)は夏至。1年中で最も日が出ている時間が長い日のことです。夏至は「夏に至る」という言葉の通り、本格的な夏の始まりを意味し、気温が上がってくる時期です。梅雨の時期は、湿度が高いため体に熱がこもりやすく、熱中症のリスクが高まります。こまめに水分を補給し、熱中症対策に心がけましょう。そして、何よりも十分な睡眠と朝食をとるようにしましょう。

さて、6月5日(木)に開催された八女地区陸上大会を皮切りに、本年度の中学校体育連盟競技大会がスタートしました。6月12日～13日には定期考査(前期中間考査)もあり、陸上部員は、テスト勉強と部活を両立させながら頑張っていました。3年生にとっては、最後の大会となるこの夏の試合。どの部活動も、暑さに負けず、一生懸命練習に励んでいます。6月28日(土)の中体連八女地区大会には、本校からも野球部(岡山球場)、バスケットボール部(男子…羽犬塚中体育館、女子…広川中体育館)、バレー部(筑後北中体育館)の生徒が出場します。悔いが残らないよう、仲間と共に励み合いながら、試合に臨んでほしいと願っています。

【八女地区陸上大会】6月5日(木)久留米陸上競技場にて ※敬称略

男子1年 100m 6位	3年 100m 3位	(3年) 男子 200m 7位	(3年)
男子 800m 1位	(3年)、4位	(3年) 男子1年 1500m 2位	、3位
男子2年 1500m 8位	男子3年 1500m 5位	、8位	
男子 3000m 1位	(3年)、2位	(3年) 男子 110mH 2位	(3年)
男子低学年 4×100mリレー 7位(、	、)
男子共通 4×100mリレー 2位(、	、)
男子走幅跳 7位	(3年) 男子3年三段跳 6位	、7位	
女子1年 800m 6位	女子2年 800m 8位		
女子走幅跳 2位	(2年)		
女子共通 4×100mリレー 7位(、	、)

【八女地区相撲大会】6月10日(火)矢部村相撲場にて ※敬称略

個人戦共通の部 優勝 (3年)

【八女地区水泳大会】6月16日(月)福島中学校プールにて ※敬称略

女子200m 個人メドレー 1位 (1年)

【筑後地区陸上大会】6月18日(水)久留米陸上競技場にて ※敬称略

男子3年 100m 4位	男子 800m 8位	(3年)
男子1年 1500m 8位	男子110mH 6位	(3年)
男子共通 4×100mリレー 8位(、	、



読書ボランティアさんによる「読み語り」

5/27(火)、6/18(水) 実施

本年度も、朝読書活動の時間に、地域の方々(読書ボランティアさん)に、「読み語り」をしていただいています。絵本を手にし、穏やかかつ説得力のある「読み語り」の音が各教室に響き、子どもにとっても教員にとっても、心豊かな素敵な時間となっています。ありがとうございます。そして、次回も楽しみにしています。

【語り手さん】

さん、さん、さん、さん、
さん、さん、さん、
さん、さん

文化専門委員が、語り手さん方のお迎えをしたり、読み語りしていただく本の紹介を板書したりお世話をしています。

「せがいでいちばんつよい国」
デビット・マッキー/作
なかがわ ちひろ/訳
井村教育図書/出版

「大阪・関西万博で YAME の魅力を広め隊！」に参加！5月31日(土)～6月1日

八女市スーパースクール事業「大阪・関西万博で YAME の魅力を広め隊！」に、本校3年生 さんが参加しました(市内6名が参加)。期間限定で開催された「地方創生 SDGs フェス in 大阪・関西万博 2025」の八女市出展ブースで八女茶販売の手伝いをしたり、特設ステージで箕原市長と一緒にトークやクイズを行ったりして、八女の魅力を多くの方々に広める活動を行ってきました。

【さんの感想より】

最初は、参加した他の中学校の人たちと話せるかが不安だったけど、みんなフレンドリーで、すぐに仲良くなりました。そして、八女市のいろんな魅力を全国の人々にたくさん伝えられて楽しかったです。八女茶もたくさんの方々に試飲してもらい、さらには、買ってもらって、八女のよさを感じてもらってうれしかったです。



租税教室(3年 社会) 6/19(木) 授業実施

社会科の授業の一環として、八女市役所税務課の方々に「租税」についての授業を行っていただきました。次世代を担う中学生にとって、税金の意義や役割を正しく理解することはとても大切です。もし税金がなかったら、私たちの暮らしはどのようになるだろう?..... など、クイズを交えながらわかりやすく授業していただきました。



6・23 沖縄慰霊の日 6/17(火)授業実施

6月23日の「慰霊の日」は、沖縄戦犠牲者の霊を慰め、世界の恒久平和を願う日です。沖縄県が条例で記念日として決めました。沖縄戦は、太平洋戦争の末期である1945年に、日本軍と、沖縄諸島に上陸したアメリカ軍を主体とする連合軍との間で行われた戦いです。日本軍は沖縄を本土防衛の最後の拠点とし、連合軍は日本本土に攻め入るための基地として、沖縄諸島を攻略しようと試みました。沖縄戦では、連合軍と日本軍を合わせて20万人以上の犠牲者が出たといわれています。そのうち、一般の犠牲者は推計で約10万人です。沖縄県民の4人に1人が命を落とした壮絶な戦いで、甚大な被害がありました。

南中学校でも、世界の恒久平和を願うため、6月17日(火)、全クラスで「沖縄慰霊の日」の平和学習を行いました。映像資料等をもとに学習し、平和な世の中にしていくために、自分がどうすべきかを考えを深めました。



PTA あいさつ運動 5/26日(月)～6/10日(火)

5月26日(月)～6月10日(火)、PTA生活指導委員会の活動「第I期あいさつ運動」を実施していただきました。土砂降り雨の日もあって、ご苦労をおかけしました。ありがとうございました。生徒会役員も、毎週木曜日の朝(登校時)に校門前で「あいさつ運動」を行っていますが、「あいさつ」は人間関係を円滑にし、相手への敬意を示すための重要な行為です。重点目標「なかまのことを考え、支え合う集団」づくりを目指すためにも大切にしていきたいですね。

